

“EL MANITAS”

- Los casos de la agencia de detectives
“Lumbreras” -



Miguel estaba en su casa tranquilamente preparando el viaje que haría la próxima semana, para participar en una gran reunión de coleccionistas de objetos que iba a tener lugar en la ciudad de Granada.

Ya tenía buscado el hotel donde pasaría los días del encuentro, la ruta por carretera que seguiría, la maleta preparada y aún estaba dudando sobre qué objetos se llevaría para mostrar en el encuentro.

Su colección estaba formada por más cincuenta mil llaveros. Los tenía de todas las clases y materiales inimaginables, e incluso tenía un apartado con llaveros que él mismo hacía, aprovechando miniaturas de objetos a las que les añadía una cadenita y un aro metálico.

Había decidido que no llevaría el llavero “estrella” de su colección, un coche Seat 600 de metal con la fecha 1957 grabada en la base - que le dieron a su padre al comprar su primer automóvil-, ya que no quería correr riesgos de que se lo robaran. Desconocía si el local donde estarían expuestos los objetos, contaba con suficientes medidas de seguridad, o por el contrario - como se trataba de objetos que sólo tienen valor para sus propietarios - la organización se había ahorrado contratar a una empresa que los vigilara.

Ya lo tenía todo preparado, cuando escuchó en la radio que en esos días se estaban produciendo una gran oleada de robos en las casas de su zona. Por lo que pensó que para estar tranquilo lo suyo era contratar a Pepa y Carmelo, unos detectives que tenían su oficina en su misma calle.

Así fue como Miguel se dirigió tranquilo hacia su destino. Mientras, Pepa y Carmelo quedaron con él que durante el tiempo que durara su viaje, ellos se quedarían vigilando dentro de su casa.

Y justo ocurrió que -esa misma noche-, llamaron a la puerta, salió Carmelo a abrir, y el hombre que había llamado dijo muy nervioso: - ¡Perdón, pensé que éste era mi apartamento!-, y se fue. Carmelo y Pepa se miraron fijamente a los ojos, y levantando una ceja cada uno, dijeron a la vez: -¡Ya lo tenemos!

Efectivamente al poco rato la policía detenía –gracias a la descripción realizada por los detectives- al conocido ladrón apodado “El Manitas” cuando se dirigía a su casa con objetos de valor sustraídos en otra casa.

Pero, ¿cuál fue el detalle que hizo sospechar, a Pepa y Carmelo, que podría tratarse del ladrón y no de una persona que realmente se había equivocado de piso?

COMPRENSIÓN LECTORA

1.- Contesta y averigua por qué sospecharon que ese hombre era un ladrón:

a) ¿Quién es Miguel? _____

b) ¿Para qué viajaba a Granada? _____

c) ¿Quiénes son Pepa y Carmelo? _____

d) ¿Qué hacen los dueños de los apartamentos o casas para entrar en ellos? _____

e) ¿Por qué llamó "El Manitas" a la puerta del apartamento de Miguel? _____

f) ¿Por qué sospecharon entonces de que se trataba de un ladrón? _____

2.- VERDADERO o FALSO.

Miguel tenía una colección de 50.000 llaveros.	Los detectives vigilaban desde su coche.
Tenía que viajar a Gerona a una reunión de coleccionistas de sellos.	El llavero preferido de Miguel era un Seat León que le dieron a su padre.
Pepa y Carmelo tenían su oficina en la misma calle de Miguel.	Detuvieron a "El Manitas" gracias a los detectives.

3.- Haz una lista con seis cosas que te gustaría coleccionar.

* _____

* _____

* _____

* _____

* _____

* _____

4.- Inventa y completa el cartel de "SE BUSCA" sobre "El Manitas"

Este es un formulario para crear un cartel de búsqueda. El diseño incluye un cuadro central para dibujar una foto, un cuadro para la recompensa y un cuadro para el texto principal.

Datos a llenar:

- Nombre: _____ Apodo: _____
- Edad: _____ Ojos: _____
- Pelo: _____ Estatura: _____
- Ropa: _____
- RECOMPENSA: _____
- Se busca Por: _____